

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian tindakan kelas yang dilaksanakan selama dua siklus seperti yang diuraikan pada bab sebelumnya, maka dapatlah dikemukakan simpulan melalui metode eksperimen, hasil belajar siswa kelas IV pada mata pelajaran IPA pada materi perpindahan energi panas dapat meningkat, yang ditunjukkan dengan indikator kinerja yang telah ditetapkan, yakni: Untuk aktifitas belajar siswa dalam proses belajar lebih dari 70 % siswa aktif dalam mengikuti proses pembelajaran, sedangkan untuk hasil belajar siswa memperoleh nilai 70 keatas dengan rincian perolehan sebagai berikut: siklus I mencapai 72 % dan pada siklus II mencapai 93 %.

Dilaksanakannya penelitian tindakan kelas sampai pada Siklus II karena pada siklus I telah terjadi peningkatan hasil belajar dengan menggunakan metode eksperimen akan tetapi belum mencapai indikator kinerja yang telah ditetapkan.

5.2 Saran

Kegiatannya dengan simpulan yang telah dikemukakan di atas, maka penulis mengemukakan saran-saran sebagai berikut:

- 1). Pemahaman mengenai konsep pembelajaran dengan metode eksperimen tidak hanya terbatas pada kerangka teoritisnya saja, tetapi yang diperlukan bagaimana melibatkan dunia nyata pada pembelajaran dimaksud dalam kegiatan pembelajaran di kelas. Karena itu, pihak-pihak yang menyelenggarakan khususnya sekolah perlu memiliki informasi dan pemahaman yang komprehensif mengenai pembelajaran yang menggunakan metode eksperimen
- 2). Memperhatikan manfaat yang diberikan dalam pembelajaran, maka sebaiknya metode eksperimen ini tidak hanya diterapkan pada satu materi atau pembelajaran tertentu tetapi sangat perlu dikembangkan pada semua materi yang memerlukan penalaran anak melalui kegiatan penemuan langsung atau bahkan pada mata pelajaran lainnya, baik yang bersifat eksakta maupun sosial.
- 3). Guru dalam meningkatkan kualitas pengajaran dengan menggunakan metode eksperimen, maka diperlukan profesionalisme guru dalam mendidik siswa serta pihak sekolah harus mampu melibatkan dunia nyata untuk peningkatan mutu pembelajaran disemua bidang studi pelajaran yang diajarkan.